

Director UNGRD concertó compromisos con comunidad del corregimiento El Valle de Bahía Solano para levantar bloqueo al aeropuerto del municipio

- *Se levantó la protesta de los habitantes del corregimiento de El Valle, municipio de Bahía Solano, luego de lograr acuerdos con el director general de la UNGRD.*
- *Los habitantes del corregimiento exigieron la construcción de un muro de contención que los mitigue los desbordamientos del río Valle.*
- *Se creó el Comité de Crisis Climática para fortalecer el seguimiento a los compromisos adquiridos con las comunidades del corregimiento de El Valle.*

Bahía Solano, 19 de diciembre de 2022 (@UNGRD). El director general de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Javier Pava Sánchez, concertó compromisos con los integrantes del Comité Cívico Pro-Muro de El Valle, luego del bloqueo que realizaron a la pista del aeropuerto José Celestino Mutis del municipio de Bahía Solano, departamento del Chocó, por la afectación que está generando la erosión del río Valle a sus comunidades.

“Encontramos un problema viejo que no se ha resuelto, un problema al que se le viene aplazando la solución. Por eso entiendo el desespero que los llevó a realizar la protesta pacífica el 14 de diciembre, es una manifestación válida a la cual como Gobierno debemos encontrarle solución para recuperar la confianza y lograr que todo pueda funcionar. Vamos a conformar el Comité de Crisis Climática para hacer seguimiento a los compromisos adquiridos”, manifestó Javier Pava Sánchez.

Durante el desarrollo del encuentro, el director general de la UNGRD y la comunidad concertaron la creación de un comité de seguimiento, la UNGRD recibirá un censo de la población afectada con el propósito de entregar Asistencia Humanitaria de Emergencia (AHE), se enviará maquinaria amarilla del batallón de ingenieros del Ejército Nacional de Colombia para realizar el dragado del brazo del valle viejo del río Valle y, por último, se instaló el Comité de Crisis Climática para revisar la posibilidad de que a través de la comunidad se puedan ejecutar obras de mitigación.

Luego del análisis de la UNGRD, para el director de la entidad, Javier Pava Sánchez, se deben implementar soluciones que generen beneficios a largo plazo. “Debemos solucionar de fondo esta problemática de erosión que ha aquejado a estas comunidades por años”, señaló el director general de la UNGRD.

Comunicado de Prensa



Vale la pena destacar, que la entidad analizará si es viable la construcción de un muro de contención que proteja a la comunidad de la erosión que genera el cauce del río Valle, luego de la exigencia de la población dado que este fenómeno destruyó siete casas en los últimos seis meses y más de 120 se perdieron en 10 años.

A esta jornada de atención de la entidad también asistió la subdirectora para el Manejo de Desastres de la UNGRD, Mónica Arias; el alcalde de Bahía Solano, Ulmer Mosquera; el secretario de Planeación de Bahía Solano, Víctor Fajardo; el personero de Bahía Solano, Carlos Cardona; el defensor del pueblo regional, Luis Enrique Murillo; la procuradora regional, Betty Córdoba; la geóloga de la Corporación Autónoma Regional para el Desarrollo Sostenible del Chocó (Codechocó), María Isabel Arango; el coordinador departamental de la UNGRD, Johan Londoño; y el secretario de Infraestructura, Vivienda y Movilidad del Chocó, Wladimir Ledesma.